


　　　　　　　　　　　　　　　代表からのあいさつ

はじめまして。2014年度上智ニチアサ研究会代表、アロマです。

このサークルも実質的な活動が始まり、早いもので 1年半近く経ってしまい
ました！今回で部誌を作るのも 3回目です。3回目の部誌を無事に発刊でき
たのも、ひとえにサークルのみなさんの協力のおかげだと思ってます。あり

がとうございます。

さて、今回の部誌は写真や絵がたくさん使われていて、視覚的にも楽しめる

ものになっていると思います！マジメな研究から、かっこかわいい絵から、

お散歩日記まで取り揃えております。色々な意味でサークルメンバーの個性

が表れた部誌になっていると思います。

新入生の方々、また新入生ではないけどニチアサ研究会が気になる方々！ニ

チアサ研究会は常時メンバーを募集しております。大学生から、大学院生、

社会人の方まで自分のペースでサークルに参加しております。特に強制する

こともなく、部費も基本的には徴収してないので、気楽に参加してくだされ

ばなと思います。ぜひぜひ公式 twitterか公式メールアドレスまでご連絡くだ
さいな！

公式 twitter→@SHT_sophia
公式メールアドレス→sht.sophia@gmail.com

昨年度は初の新入生を迎えまして、夏に初めて合宿を行ったり、初参加のソ

フィア祭では黒田勇樹さん・永瀬尚希さんをお招きしトークショーを開催し

たりしました。ちなみに僕は初めてコスプレをしました。空蝉丸をやりまし

た。楽しかったけどすごく恥ずかしかったです。

今年度は昨年度以上にイベントを企画していくつもりなので、ぜひぜひご参

加くださいな！

長々と書いてしまいましたがここらへんにしておこうと思います！

では以下各メンバーの研究発表をお楽しみください！
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仮面ライダータイガの願いと歪み 

      アグニ 

(ネタバレ注意) 

 

仮面ライダーシリーズ史上、最も仮面ライダー数の多い２００２年～２０

０３年放送「仮面ライダー龍騎」は今までの仮面ライダーではありえなか

った数々の新しい試みに挑戦した。例えば、仮面ライダー同士が完全に敵

対し戦い、殺し合うというシナリオ（いままでのライダーシリーズでは誤

解やすれ違いで戦う事もあったが最終的には和解している）正義のためで

はなく自分の欲望の為に戦うライダー達など。その中でも強烈な印象を残

したのは平成シリーズ初の「悪のライダー」の存在である。龍騎には複数

人「悪のライダー」が存在しており、その代表格といえば 最凶の連続殺

人犯朝倉威が変身する「仮面ライダー王蛇」や最初の「悪のライダー」で

ある「仮面ライダーシザーズ」であるが、その中でも最も複雑であり狂気

じみているのが「仮面ライダータイガ」だ。 

 

 

劇中前の東條 

「仮面ライダータイガ」東條悟をよく表す言葉は一言でいうと「サイコ」

である。常人には理解しがたい考え方を有し、またその言動も意味不明な

ものが多い。彼の願いは「英雄になる」事でありそのためならば仲間や親

友、恩師に手を掛けるような壊れた人間ではあるが、彼には彼なりの論理



を持っている。そもそも何故彼は英雄になりたいのか？を言及したのが彼

の数少ない友達の「仮面ライダーインペラー」佐野満とのやりとりである。 

 

佐野のアパートにて 佐野帰宅し 東條に食事をもっていく 

佐野「お宅、英雄になりたいみたいな事言ってたけど、どういう事？英雄

になってどうするわけ？」 

東條「そうすれば・・・みんなが好きになってくれるかもしれない。」 

佐野「ふーん・・・結構お宅も苦労したんだ。」 

 

 別日 再び佐野のアパートにて 佐野帰宅 

佐野「どう？具合は？ 弁当買ってきたからさ、いっぱい食べてはやく元

気になってよ。」 

東條「ありがとう・・・」 

佐野「なぁ・・・ちょっと聞きたいんだけど・・・お宅俺の事どう思って

るわけ？」 

東條「感謝してる・・・香川先生以外でこんなに優しくしてくれたの、君

が初めてだし・・・」 

佐野「友達だよな俺たち。」 

東條小さくうなずく 

 

このように東條は幼少から今まで人に愛された経験の少ないが故に人

から愛されたいと強く欲するようになった事が示唆される。彼曰く香川教

授が彼を教え子として、人として初めて愛してくれたのであろう。 

「許せないライダーは倒せばいい」と神崎にデッキを渡された東條は恩

師である「オルタニティブ・ゼロ」香川教授と学友の「オルタニティブ」

仲村と組み ミラーワールドを研究する事で 神崎の妹である神崎優衣

を殺害すればミラーワールドを閉じる事が出来ると判明する。香川は「私

情に作用されず、多くを助けるために一つを犠牲にできる」という方針を

説くがこれが結果として東條を完全に歪めてしまう。 

 

「英雄」の条件 

東條は「私情に作用されず、多くを助けるために一つを犠牲にできる」

イコール英雄イコールみんなが自分を好いてくれると解釈し、また自身、

香川が英雄である（でなくてはならない）とこの考えに心酔してしまう。 

それ故、仲村が神崎に実験台として殺された友人たちの復讐のために参加



していると知った東條は彼を友人としては好きであるが英雄にはふさわ

しくないとして殺害し、涙をながすのである。 

香川先生に「英雄とは苦しいもの」（香川先生は何かを犠牲にする苦し

さの事を言っているのだが）東條はそれを曲解し「英雄とは苦しくなくて

はいけない」 と思い込んでしまう また彼曰く「自分の為だけに戦って

いる」「仮面ライダーナイト」蓮を話しても無駄と一蹴したりと、目障り

な龍騎を襲ったり、英雄とは最もほど遠いと「仮面ライダーゾルダ」北岡

に強襲をかけたりと段々不安定になっていく。 

東條の暴走 

そんな東條を見て香川先生は「人として学ぶべきところがある」と自

身の家族に会わせて食事をするのだがこれが完全に裏目に出てしまう。家

族と楽しく過ごす香川をみて 結局家族が大事と幻滅し、自分の尊敬する

香川を殺すのは苦しいから彼を殺せば英雄に近づくと思い彼を殺害。香川

の亡骸を抱えながら 彼が自身が英雄になるための必要な犠牲だったと

謝罪する東條であった。 

 

 

崩壊 

香川を失った東條はさらに泥沼に嵌っていく。王蛇にボコボコにされ

て惨めな姿をさらした彼は「仮面ライダーインペラー」佐野満に助けられ

る。そこで彼の優しさに心を開き親友という間柄になるのだが彼の英雄と

しての歪んだ行動方針「大事な人を犠牲にすれば英雄になれる」が作用し

佐野を襲ってしまう。 その後 彼が最もとは程遠いと称した北岡に挑ま

れる。東條が北岡をそう評価したのは彼の欲望を愛する人間的なスタンス

故、東條から見れば私情に駆られて苦しい決断ができない人間だからであ

るからである。 しかしその戦いで東條の心は壊滅的なダメージを負う。 

北岡に 

「英雄ってのは、なろうと思った瞬間に失格なの。お前、いきなりアウト

ってわけ。」 

自分の今までの戦い、行動理念を真っ向から否定され、動揺したタイガは

撤退して王蛇と戦う北岡に奇襲をしかけるも王蛇にまたやられ、肉体的も

精神も自信も全てボロボロになる。 

 



東條の死 

何もかも失った東條は当てもなく道を歩いていると横断歩道の向かいに

いた親子に香川先生を思い出し、懐かしみを感じすがるような声で 

「香川先生」とつぶやく。横断歩道を渡ろうとすると暴走したトラックが

親子めがけて突っ込んできて東條は思わず身を挺して親子を救った。 

トラックに轢かれた彼は どうやったら英雄になれるのかを考えながら 

香川の幻影に「次は・・誰を・・・」と尋ね死んでいった 

 

このように東條悟という人間はみんなに好かれたかったから、英雄を目指

したのに、英雄を曲解し、その根底にある「人間愛」理解できなかったた

めに 私情を挟まない機械的なヒーローになろうとして暴走していった

のである。 



【仮面ライダーOOO/オーズ・火野映司の言葉からみるその人間性について】 

たかのあ 

＼ひとつ／ 

仮面ライダーOOO/オーズという世界 

＼ふたつ／ 

主人公・火野映司という人物 

＼みっつ／ 

火野映司の言葉からみる人間性 

 

《仮面ライダーOOO/オーズという世界》 

平成仮面ライダーの第 12作品目で、キャッチコピーは「俺が変身する!!!」 

火野映司は、コアメダルと呼ばれるメダルをベルトに 3枚装填し、仮面ライダーOOOに変身し、怪人グリードと戦

う。仮面ライダーとグリード、そして鴻上ファウンデーションまでもが加わる、コアメダル争奪戦を軸に展開されて

いく。 

 

《主人公・火野映司という人物》 

 無欲の青年で、定職も貯金も住居も持たずに各地を放浪していた。旅好きの祖父に言われた「男はいつ死ぬ

か分からない。パンツだけは一張羅を履いておけ」との言葉からその日に履くパンツと僅かな日銭だけを持って

暮らしている。自分と関わった者ならばどんな人物であろうと命懸けで救おうとする意志を持つ。そのワケは、ア

フリカの内戦において目の前で少女を失ったことにある。誰も助けられずに自分だけ助かったことが原因であら

ゆる欲望に執着がなくなった。そしてこの無欲さこそが、「オーズの器」となるのである。蛇が苦手。あげまんじゅ

うが好物。 

 

《火野映司の言葉からみるその人間性》 

「親切じゃないよ、全然。だから、信じろなんて言えないな。誰もが助けられるわけじゃないしね。だだ、この手が

届くのに手を伸ばさなかったら死ぬほど後悔する。それが嫌だから手を伸ばすんだ。それだけ。」  

仮面ライダーオーズ/OOO 第 4話「疑いと写メと救いの手」 

 

  



 

「いっぱい見てきた。誰かを守りたいって気持ちや自分たちの正義を守りたいって気持ちがどんどんエスカレート

することがある。正義のためなら人間はどこまでも残酷になれるんだ。」 

仮面ライダーオーズ/OOO 第 22話「チョコと信念と正義の力」 

 

 

「貧しい国に募金してたつもりが悪い人に使われちゃってたり。ひどいときは、内戦の資金になってたり。それで

思ったんですよね。人が人を助けていいのは、自分の手が直接届くところまでなんじゃないかって。俺は・・・こん

ぐらい！（両手を広げて見せる）ん、まぁ、届かないこともありますけど。欲望だとしても、こんぐらいなら、手に負

えますしね。」 

仮面ライダーオーズ/OOO 第 32話 「新グリードと空白と無敵のコンボ」 

 

 

 

《まとめ》 

 自分の身を顧みず、人を助けるために行動する映司くんの姿は、ヒーローの姿そのもののように思います。だ

からこそ、そんなヒーローであるからこそ、映司くんにはしっかり自分が幸せになってほしい！と感じます。この言

葉のかけらだけ見ると、それこそ映司くんは“神”であるかのような存在です。しかし、比奈ちゃんが、信吾さんが、

「映司くんは神様じゃない！」「このまま彼を都合のいい神様にしちゃいけない！」と叫んでくれる。そんな存在が

映司くんのそばにいることに救われます。わたしの中のヒーロー像そのものである映司くんが大好きですが、そ

れにとどまり自己犠牲するだけの人になって欲しくはない。ヒーローが幸せになったっていいじゃない！自分も、

周りも、“満たす”。それこそが仮面ライダーOOO/オーズ・火野映司！ 



特撮アクセサリー

OOO'sモチーフの 3DSカバー

　　　　　どうも、二年生の小山さくらです
　　　　　　　　　　　今回はOOO'sの 3DSカバー作ります。
　　　　ちょっと、忙しかった（眠かった）せいで写真数がアレですが、許してください＾＾；

1.素材を集める

今回の素材は低予算です。

なんと、全部 100円ショップでそろいます。
いい時代になりましたね。

・グルーガン

・グルースティック×8
・ジェム的なサムシング×たくさん
・3DSカバー
・ピンセット

・ティッシュ

　　

　　　　　　　2.作る
　　　　　　　　つ…くります…。　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　盛大に写真を撮り忘れました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　とにかく、力技でグルーを出すとたれます、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　それを利用して、ぼたぼた感を出します

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　そして、色を使い終わったら、透明なグルーで

　　　　　　前の色を押し出したら次のを使います。

　　　　　　グルーが固まらないうちにジェムなりつけます。

　　　　　　

　　　　　　←これが使い終わった色の残骸



なんやかんやで完成！！

なんだか、雑になってしまいましたね。

こんな感じで特撮愛を表現しています。

一年生の皆さん。合格おめでとうございます。

きっと大学でいろいろあると思います。

サークル楽しんでください。

ニチアサはいつでもあなたを待っています。

フレマン、そして、これからの大学生活どうぞ充実してください。

それでは。小山でした＾＾



 

 

 

ギャレン。もちろん、一流な橘さんを尊敬しているからでもありますが、ガワ単体で見てもぐっと

くるものがあります。特に注目していただきたいのがギャレンの「目」です。垂れていておっきなおめめが

可愛いです。中の人の性格とも合わさってちょっと不安げな表情にも見えてきます。更にスーツの小豆色に

目やベルト、胸元の緑が映えます。ギャレンはダイヤモチーフの面ですが、私にはダイヤというより猫耳的

な何かに見えます。可愛い。（二回目）醒銃ギャレンラウザーを構えたギャレンにはたまにひかるかっこよ

さもあったりなかったり。…ということで第三位はギャレンでした。 

電王ロッドフォーム。ロッドに変身するウラタロスのことが大好きで大好きでたまらないの

はもう私を知る人は知っていると思いますが、ロッドフォームのガワだけでも萌えるんです。それはもう中

身抜きでも。（ほんとです）あの変なパカパカする肩の装飾のせいで重心がかなり上にいってしまっているロ

ッドですが、面がかなりイケメンだと思います。オレンジと対になる青基調のデザインはメリハリがついて

いてかっこいいです。頭上に向かって伸びている角のようなものがうさ耳に見えるのは私だけでしょうか…。

可愛いですね。キャラは軟派でふざけているけどやるときはやる、ロッド。下半身がすっきりしたデザイン

のため足技の多いロッドの戦闘中の動きやソリッドアタック（ロッドの必殺技）時のガワ全体のフォルムは

とても美しいです。特に武器もお気に入りだったり。釣竿…かっこいい（？）ですね！ 

作：井上麻衣 

 



 

  

 
エンペラーフォーム。初めて見たときから今までずっと、好きなガワ第一位は不動のエンペラー

フォームです。まず見た目の豪華さ…金と深い紅、そして黒の光沢のある色合い…肩や腕パーツの金色の装飾が

まさにエンペラー、「皇帝」です。その名に相応しいフォルムと雰囲気を誰しもがこの美しいガワを見たときに感

じたはずです。西洋チックな美しさと威圧感のある佇まいはまさに皇帝ですが、ヴァンパイアであることも面や

胸の装飾が示しています。深みのある紅が血を連想させます。そしてエンペラーフォームの（個人的な）最大の

特徴と言えば！そう、「マント」です。鎖を解き放って真の姿へと姿を変えた時に翻るマントに皆目を奪われたこ

とでしょう。私は心まで奪われました。剣で攻撃するたびにヒラリヒラリと揺れるマントが更にガワの豪華さに

拍車を掛け、動きの一つ一つを美しく見せるのです。ヴァイオリンや薔薇がこれ程までに似合うガワはエンペラ

ーフォームしかないと断言できます。エンペラーフォームがただの強化/進化フォームではなくて、本来のキバの

真の姿であるというところもこのガワが大好きな理由の一つです。キバを視聴する際にはぜひ、エンペラーフォ

ームに注目してみてください！ 

 

 

以上、カウントダウン形式で紹介しました、私のガワ萌え TOP３でした！✧ 

 

 

みなさんの好きなガワもぜひ教えてください！ 

エンペラーフォーム好きでもそうでなくても仲良く

してくださいね(((o(*ﾟ▽ﾟ*)o))) 



　　　　　　　　　　　　　　　　　　　トークショーをひらくまで（裏話）

　2013年度、ソフィア祭（学園祭）にて上智ニチアサ研究会は黒田勇樹さん、永瀬尚希さんをお招
きしトークショーを開催した。ここにトークショーを開催するまでの軌跡を書き記しておこうと思う。

まずざっと時系列を記す。

７月、ソフィア祭企画書作成

8月中旬、メールにてトークショーの依頼
9月上旬、打ち合わせ
10月上旬、告知発表
10月中旬、チケット予約開始
11月、ソフィア祭本番

特撮に関係した方をお招きしてトークショーを行いたい、という企画自体は、お酒の席の話などを

含めれば 2012年度から上がっていたように記憶している。また 8月以前にも前代表と黒田勇樹さ
んとの間で twitter上でのやりとりが行われたことも記しておこう。

次に、トークショーが実現するまでに苦労した点を記す。

①ソフィア祭での企画ということもあり、ソフィア祭実行委員、また学事センターに企画を認めてもら

う必要があった。前年度の学園祭において別サークルが声優さんを招いてのトークショーを企画し

たが入場料の関係で学事センター、ソフィア祭実行委員に認められなかったという話を聞いてい

たため、企画段階でトークショーの全体的な概要（ギャランティーはどこから捻出するか、どのよう

な教室を確保するか、どのような宣伝方法をするか、など）について書類に記入する必要上まとめ

ておく必要があった。ソフィア祭の企画案自体は７月に提出である。

②講演自体は無料で行われるが、混雑・混乱解消のためチケット制を導入した。メールフォームで

の申し込み制にしたが、メール１通１通を当時の代表ほぼ 1人で対応することになってしまった。ま
た、告知開始と、チケット予約開始の日時をずらした結果、予約開始を 10時～としたが当日 10時
の時点でメールフォームのURLを管理している者と、予約受付サイトの編集ができる者の連絡が
上手く取れず、1時間から２時間ほどチケット予約の受付開始が遅れることとなってしまった。この
点では一般の来場のお客様方からお叱りを受けた。

③実際にソフィア祭で確保している教室を自由に使えるのは、ソフィア祭前日からである。教室の

レイアウトはほぼ直前になってから決めねばならず、また当日の案内係や、受付係をしてくれたメ

ンバーはチケットの各番号がどの椅子と対応しているのか、などを直前に覚えねばならず、お客様

の誘導をスムーズに行うのに苦労した。

もっと早くから出演をお願いするべきだったのかもしれないが、今回のトークショーは登壇者のお

二方の会場中を惹きつける魅力や貴重なお話もあり大成功に終わったと言えよう。

たくさん苦労したことはあったが、トークショー終了後に笑顔で会場を後にするファンの方々の顔を

みると非常に感慨深いものがあった。次回、またなにか企画することがあれば今回の反省点を活

かし、よりよいものにしていけたらなと思う。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　アロマ





 

ウヴァさんといっしょ！ 

よねやま 

 部誌に書く内容としては他のものを考えていたのですが、諸事情で間に合わず、今回は

私とウヴァさん(ソフビ)のおでかけ記録を残したいと思います。 

 

 

 

←某女子大にて。 

手元のお星さまが大変ガーリー。 

メダル(ウヴァさんの本体)といっしょ。 

ゴミに囲まれていてもキラキラして見え

る。強く生きてほしいと思える一枚↓ 

←カラオケ店にて。 

友人のオーズくんとお友達になる。 

本編での関係はどうあれ、ここでは和解

出来たようです。 

つくづく、本編のウヴァさんはアンクと

同じとはいかなくとも救えたんじゃない

かと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

←ジョジ第一部の、ジョナサンが体内に残

った波紋で花を咲かせるというアレをウヴ

ァさんでやってみたかったのです。虫モチ

ーフなだけあり、春が似合います。 

 

 

 

こころなしか嬉しそうに見えます。 

緑色なせいか、桜のピンクや菜の花の

黄色が映えます。→ 

 

 

←静岡県の下田までやってきたウヴァさ

ん。趣ある街の雰囲気からは浮くかと思

いましたが思いのほかしっくり。 

無機質な場所より、自然豊かな場所の方

が馴染む気もします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

←赤いネクタイ締めたウヴァさん。 

苺ソフトも一緒です。 

クリスマスにも対応の色合いはさすがとし

か言いようがありません。 

 

和テイストにも難なく馴染んでしまう

ウヴァさん。わびさびも大体分かるに

違いない。 

800年以上も生きると、大抵の伝統的な

ものにはなじむのかもしれません。→ 

←某ヨークランド氏を思い出す花の根元に

て。同化しすぎていてどこにいるのかぱっ

と見て分かりません。 

エコロジーを考えたい、そんな時にふっと

見返したい一枚。ミュージックアンドなん

とか。 



 

 今回時間が無い中のやっつけとなってしまいましたが、ウヴァさんの写真をいつか載せ

たいと思っていたので満足しています。 

 このウヴァさんですが、かのニーサンこと黒田勇樹さんにも握手をしてもらったウヴァ

さんであり、そんなウヴァさんはなかなかいないんじゃないかと自分では思っています。 

 またこのような機会があれば、と思いますので、今後もウヴァさんをちょくちょく外に

連れて行ってやりたいと考えています。 

 



仮面ライダー鎧武第２３話までの感想 

                               りつこ 

 

ニチアサ研究会に属していながらも、にわかな私が鎧武についての感想（らしきもの！）

を書こうと思います。きっと変なことばかり書きますがどうかお許しください。 

 

初めて鎧武のフォーム、ガワ、そしてフルーツがモチーフということを知ったときは、ウ

ィザードのビジュアルが(好きか嫌いかは別として)かっこいいと自分では思っていたので、

正直ギャグというかネタに走っているのかなと思ってしまいました・・・。 

上からフルーツが落ちてきたり、『オレンジアームズ、花道オンステージ！』だったりとな

んだこりゃって思ったことは結構ありましたがなんだかんだ面白くて見続けています。後

は、第一話を見て、今回のヒロイン若いなあそして気の強そうなヒロインっていいよなあ

…と思いました（完全に私情ですね…） 

今回、仮面ライダー（アーマードライダー）の数が最近の作品に比べて多いですが、私は

少ない方が好きです。制作発表の時点で鎧武・バロン・龍玄・斬月・グリドンの 5 人の仮

面ライダーが公開され、『仮面ライダー龍騎』や『仮面ライダーカブト』のような多人数ラ

イダーの作品であることが明らかにされ、武部直美プロデューサーによれば、近年の仮面

ライダーシリーズは「TV で主に活躍するライダーは 2 人」という形式が続いていたことに

疑問を持ったこと、AKB48のようなグループアイドルやプロ野球や水泳や体操などのスポー

ツの団体戦が人気であることから、多人数が登場する作品にしたそうですが、（にわかの私

だから言えますが）やはり子供向けの作品である以上、『憧れ』というのも大事だと思うの

です。多いより少ない方が特別な感じが出るのではないかと。一概にも言えませんが、私

はそう思ってしまいます。 

私が一番好きなのは、仮面ライダーバロン／駆紋戒斗です！！！『力こそ強さ』にこだわ

り、ヘルヘイムの森の真実を知っても『強い者だけが残ればよい』という考えをするとこ

ろが面白いです。くせもの！あとは、バロンが初めて変身したときに、『バナバナバナバナ

バナ…バナナ？』『バロンだ！』っていうくだりとても好きで何回もみてしまいました。オ

ーバーロードに対してこれからバロンがどんな行動を取るのか、楽しみであります。あと

は、みっちーも好きです。好きというか、ユグドラシルの一員だと覚悟を決めたと思った

ら、ダンスイベントでまたチーム鎧武に戻ってきたり、最近ではついに鉱汰に対して敵意

を向け始めたりと…気になります。完全にユグドラシル側になってしまうのでしょうか… 

 

あまり深いことを書けませんでした…ｚいったいこれからどんな展開になるのでしょう

か！楽しみです！ 

ちなみに、ユグドラシルを最近までイグドラシルだと思っていました…ｗ 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%BB%AE%E9%9D%A2%E3%83%A9%E3%82%A4%E3%83%80%E3%83%BC%E3%82%AB%E3%83%96%E3%83%88
http://ja.wikipedia.org/wiki/AKB48
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%97%E3%83%AD%E9%87%8E%E7%90%83
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%B0%B4%E6%B3%B3
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E4%BD%93%E6%93%8D


　　　　　　　　　　　あとがき

読んでくださってありがとうございました。再び登場、代表でございます。

いかがでしたでしょうか、意外と真面目なこと書いてる人がいてびっくりし

ましたか。大丈夫、僕が一番驚いています。

みんな就活などなど忙しい中、これだけの内容になったことに感動すら覚え

ています。

前回、前々回の部誌（公式サイトから見ることができます）とはまたひと味

違った部誌になったんじゃないかなと思います。よいことです。みんなに部

誌書いてねって言いまくった甲斐がありました。

ちなみに僕ですが、実はこのあとがきを書いている時点でまだ部誌書いてな

いです。4月 6日なうです。まーずいですよ。

載っていたら頑張ったってことで、載ってなかったらごめんなさい。部誌を

書いてくださったサークルメンバーの皆さんに消されるかもしれません。先

に謝っておきます。

さて、部誌制作を引き継いで初めての部誌だったので至らないところがたく

さんあったと思います。

そして早いもので、次のソフィア祭前に制作する部誌を最後に、僕も次の代

へ部誌制作を引き継ぐことになります。時間の流れはあっという間ですね。

ついこの前入学したと思ったらあっという間におじさんです。

未来のニチアサ研究会に思いを馳せながら、今回はここら辺で筆を置こうと

思います。

部誌を書いてくださったみなさん、読んでくださったみなさん、本当にあり

がとうございました。

2014/4/6 　アロマ
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